

学道一如

発行
小樽双葉高校
生徒会通信
2023年4月13日

心を射止め る「來たれ新入生」

部活動紹介

2月から二つの行事の企画、運営に携わった生徒会長の竹原くんは、「本番は流れがスムーズだった」と安堵し、生徒会執行部と各部活動の協力に感謝している。

また、「生徒会執行部も現在10人と少ないので、是非、入ってほしいです。特に学校祭の企画、運営はやりがいがあって楽しいです」と語っている。放課後、生徒会室を覗いてみよう。



生徒会長 竹原大貴くん

4月10日、98名の新入生を迎えて、対面式と部活動紹介が行われた。対面式はアットホームな雰囲気で各学年と先生方を紹介した。部活動紹介は各部工夫を凝らした演出で新入生に熱く入部をアピールした。

弓道部
弓を射る姿が凜々しかった。

野球部は葦本将志くんのトークが会場を沸かせた。



美術部は作品を見せて紹介した。



吹奏楽部



バレーボール部は練習風景を見せ、全道ベスト4を目指す意気込みを語った。



5号線は交通量が多いので、旗は振らない。有志が10名以上が立っている。

学習専一に知を究めることは、道心を発すことであり、この両者は異なることではなく、実は一つのことなのです。
学問・知識を学ぶことと、正しい道を歩むこと、この二つは一つになって意義を持つということです。



校章

倉内慶一校長先生に題字を命名していただきました。本校の校訓です。学ぶことと正しい道を歩むことが一つになる一究めていきたい言葉ですね。

4月11日～14日、生徒会役員と奉仕活動部員が朝、5号線沿いに立って、ドライバーに交通安全を呼びかけている。また、校舎玄関前には野球部員が立つて挨拶を励行している。

交通事故防止を
春の交通安全運動